

伸びる子

やさしく (愛いっぱい)
 かしこく (夢いっぱい)
 たくましく (元氣いっぱい)

令和5年
 8月31日
 五島市立
 奥浦小学校
 文責 橋詰絵

第8号



新学期、授業開始から一週間

二期のテーマは「凡事徹底」

今年も、例年よりも一週間早く夏休みが終わりまし
 た。夏休み中やってきた台風の
 影響で、奥浦小学校を一躍有名に
 してくれた「リュウゼツラン」が
 折れてしまう残念な出来事もあつ
 た夏休みでした。



授業開始となった八月二十五日、久しぶりに会った
 子どもたちは、夏休みに頑張った成果を両手いっぱい
 に抱え登校してきました。とても元気でしたが、もう
 少し休みがほしかったという声も聞きました。もち
 ろん、休みが早く終わって早く学校に来たかったとい
 う子どももいました。どちらの気持ちもよくわかりま
 す。ですが、翌週の月曜日からは一生懸命勉強に運動
 に、そして遊びにと取り組んでいました。学校中に元
 気な子どもの声もこだまし、奥浦小学校らしい日常が
 帰ってきました。

二十五日に集会を行い、子どもたちに二期に頑
 張ってほしいことを言いました。それは「凡事徹底」
 です。子どもたちには難しい言葉です。ですが、「当
 たり前のことを当たり前にする」という説明をする

と、理解してくれました。

まずは校内ではできている三つの本物、「あいさつ返
 事」「履き物そろえ」「きっかり時間」。これを学校の外で
 もちゃんとできるようにしましょうという話をしまし
 た。また、宿題をきちんとする、人に優しくするなど、
 当たり前のことを当たり前に行えるようになりましょ
 う。それが「自分に克つ子」になる近道です、という話
 もしました。ご家庭でも、「凡事徹底」のご協力よろしく
 お願いいたします。

これから秋を迎え、運動にも読書にも最適な時期とな
 ります。この写真は、子どもたちの読書の冊数を表した
 ものです。子どもたちの読書量、いかがでしょうか。奥
 浦小学校では、低中高学年毎に年間の目標を設定してい
 ます。目標まであと何冊、というの
 がこれでよくわかります。昨年は残
 念ながら目標冊数に届かない子ど
 もたちがいました。



読書をすることで読解力が伸びる
 ことが報告されています。また、情操
 教育にも大きな効果があります。
 今年も秋の読書週間の取組があり
 ます。秋の夜長に、スマホでなく本を
 手に取って文字の世界の素敵な想像
 の旅に出かけてみませんか。

2 学期 今後の行事予定

10月	1(日)	運動会予備日
	11(水)	小体連
	13(金)	稲刈り
	28(土)	教育県長崎振興大会五島大会
11月	1(水)	芋掘り
	9(木)	ゆでかんころ作り
	30(水)	かんころもち作り
12月	5(火)	人権集会
	22(金)	終業式

あくまでも予定です。今後も学校便り等を通してお知らせいたします。



行事予定

1(金)	夏休み作品展 (～12 公民館)
5(火)	共立女子大学学生との交流
6(水)	運動会小中合同練習
8(金)	授業参観・学級育友会
13(水)	運動快勝中合同練習
14(木)	校区内相互授業参観 (56年生、中学生)
15(金)	運動会係打ち合わせ
20(水)	予行練習
24(日)	小中市民運動会
26(火)	小体連練習開始
29(木)	通知表配布
17(日)	家庭の日
22(金)	会場設営
25(月)	運動会代休
28(水)	56年生稲刈り

